

体育祭 作文特集

「体育祭は運動するだけじゃない！」

僕が体育祭を終えて印象に残ったことは、2つあります。1つ目は、全員リレーです。僕は、本番当日に、急きょアンカーを走ることになりました。すごく動搖しましたが最後まで走りました。走り終わったあとみんなから、「走ってくれてありがとう」などと言われてうれしかったので、印象に残っています。2つ目は、係の仕事です。僕は美化委員なので監察係として、競技中に違反がないかを見る仕事をしました。全員リレーでは、違反がペナルティーになってタイムに影響があるので、大事な仕事です。競技としてではなくルールとして見るのも、意外とおもしろいなと思いました。この体育祭を終えて、よりいっそう上原中学校の一員になれたような気がしました。先輩たちは、まだ話したことのない一年生にも一人一人応援してくれました。その姿を見て、みんな体育祭を全力で楽しんでいるなと思いました。体育祭は、だれか一人でも欠けたら成功しなかったかもしれない。しかし全員がいて一人一人が体育祭を盛り上げようとしたからこそ、僕たち1年生の体育祭は大成功した。体育祭が終わったときには、もう勝負なんてどうでもいい気がした。そのときは、「体育祭楽しかった」などと体育祭の話でもちきりでした。親ともたくさん体育祭の話で盛り上りました。僕は、体育祭は運動をして、順位を競ったりするものだと思っていました。しかし、体育祭は運動をするだけではなく、運動をすることで上原中学校のいろんな学年と仲が深まったような気がしました。二回目の体育祭では、一回目と同じくらい大成功させたいです。

来週の時間割

6/17(月)			18(火)			19(水)			20(木)			21(金)		
	1組	2組	1組	2組	1組	2組	1組	2組	1組	2組	1組	2組	1組	2組
1 先生	学 伊藤	学 磯田	学 吉田	数 野上	国 山中	美 柿崎	国 山中	数 野上	英 磯田	理 野上	英 住廣	数 磯田	国 野上	社 山中
2 先生	家 宮坂	理 住廣	音 山田	音 山田	社 伊藤	体 吉田	数 野上	国 山中	社 伊藤	国 山中	数 野上	社 伊藤	美 柿崎	体 吉田
3 先生	英 少人数	英 少人数	家 宮坂	理 住廣	美 柿崎	英 少人数	英 磯田	社 伊藤	体 吉田	音 山田	英 磯田	理 野上	英 柿崎	美 吉田
4 先生	体 吉田	家 宮坂	理 住廣	体 吉田	音 山田	数 野上	理 住廣	英 磯田	数 野上	社 伊藤	体 吉田	数 野上	体 吉田	数 磯田
5 先生	国 山中	社 伊藤	体 吉田	社 伊藤	数 野上	国 山中	社 吉田	体 吉田	理 住廣	社 伊藤	国 山中	社 伊藤	英 磯田	国 吉田
6 先生	総 伊藤	総 磯田	総 吉田	英 磯田	理 住廣	社 伊藤	道 伊藤	道 吉田	道 吉田	道 磯田	道 吉田	総 伊藤	総 磯田	総 吉田
備考	生徒会朝礼 制服登校 学: SDGsについて 総: テーマ決め									道: しおり書き込み			総: 係会	

中間テストも終わり、ホッとしている人も多いのではないでしょうか。テスト当日は真剣に試験と向き合う姿が素晴らしいかったです。普段の生活も、この調子で何事にも一生懸命取り組める1年生になりましょう。